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ME    
Diputados de la región fijan 
posturas ante futura votación 
de un nuevo retiro de fondos 
OPINIONES. Marcos llabaca insiste en urgencia de tramitar la iniciativa. Ana 
María Bravo y Gastón von Miihlenbrock se muestran en contra de retiro. 

  

uego de que la Comisi 
L;* Constitución dela Cá- 

Imara de Diputadas y Di- 
putados rechazó la semana pa- 
sada la idea de legislar el pro- 
yecto de séptimo retiro de fon- 
dos previsionales, aún no está 
definida la fecha en que esta 
iniciativa será discutida en sala, 

hasta donde fue despachada 
con informe negativo. 

Asílo informó el diputado 

por Los Ríos, Marcos llabaca 
(Partido Socialista), quien deta- 
11ó quelos comités parlamenta- 
rios deben establecer la fecha 
parasu votación. 

“Se ha solicitado por parte 
de algunos parlamentarios que 
esto sea lo más rápidamente 
posible, lamentablemente esto 
no tuvo unanimidad en la reu- 
nión de comités, por lo tanto, 
es una materia que se encuen- 
traabierta y no sabemos cuán- 
dosevaa ponera discusión en 
lasala”, comentó. 

“ES URGENTE” 

Frente a este proyecto, el dipu- 
tado Marcos llabaca ha señala- 
do que es urgente su tramita- 
ción. 

Alrespecto, indicó que “soy 
de aquellos que cree que debe 
ponerse rápidamente en tabla 
este proyecto”. 

Lo anterior «según explicó- 
“porque en definitiva hay que 
entregarle certidumbre alaciu- 
dadanía. Es necesario que sepa 
qué vaa suceder con el retiro”. 

“Noes posible que siganes- 
peranzados enla posibilidad de 

66 
Porlo demás, no se 
hace necesario un 
nuevo retiro de los 
fondos previsionales, 
toda vez que hoy exis- 
teuna PGU, que se ha 
transformado en un 

pe importante para 
losjubilados ...” 

Gastón von Múhlenbrock 
Diputado UDI 

  

contar con esos recursos de 

manera eterna. Por lo mismo, 

soy de aquellos que cree que 
debeservotado rápidamente”, 
subrayó el legislador. 

“NO ES CONVENIENTE” 

Consultada sobre su posición 
respecto del proyecto de ley 
que busca un nuevoretiro pre- 
visional, la diputada Ana María 
Bravo (Partido Socialista) plan- 
teó que en el contexto actual 
del país “noes conveniente”. 

En su opinión, “si bien a 
corto plazo sería unalivio para 
los bolsillos de las personas, a 
mediano y largo plazo seacen- 
tuaría la inflación”. 

En la misma línea, la parla- 
mentaria dijo que es necesario 
“aprender de lo que sucedió 
post pandemia, nos encontrá- 
bamos en un contexto distinto, 
en una situación catastrófica 
que arriesgaba nuestras vidas. 

  

66 
No podemos dejar 
de pensar en los efec- 
tos negativos que se 
'enerarian en aque- 

llas personas que son 
más vulnerables y 
que ya no cuentan o 
tienen muy pocos 
fondos...” 

Ana María Bravo 

Diputada PS 

Pero posterior alos retiros se 
vio un efecto negativo en la 
economía, una gran inflación 
que trajo alzas en servicios bá- 
sicos, aumento de costos de 
créditos hipotecarios, alzas del 
dólar, entre otras, implicando 
efectos negativos en los bolsi- 
llos delos chilenos y chilenas”. 

En ese sentido, expuso 
que “no podemos dejar de 
pensar en los efectos negati- 
vos que se generarían en 
aquellas personas que son 
más vulnerables y que ya no 
cuentan o tienen muy pocos 
fondos en sus cuentas de capi- 
talización individual”, a lo 

que añadió que un nuevo reti- 
rodefondos previsionales se- 
ría un perjuicio importante, 
ya que «señaló: “el costo dela 
vida subiría mucho más y ten- 
drían muchos más problemas 
para alcanzar a llegar a fin de 
mes”. 

     

Noes posible que si- 
'an esperanzados en 

la posibilidad de con- 
tar COn esos recursos 
de manera eterna. 
Por lo mismo, soy de 
aquellos que cree 
que debe ser votado 
rápidamente...” 

Marcos llabaca 
Diputado PS 

  

“VAMOS A RECHAZAR” 

Sobre esta materia, el diputado 
Gastón von Múhlenbrock 
(UD)) fue enfático en señalar 
que “lo vamos a rechazar”. 

Y al respecto argumentó 
que “ya conocemos los efectos 
negativos que tuvieron en la 
economía del país losretirosan- 
teriores, que significaron un au- 
mento co, ledelainfla- 

Senadora Gatica alerta 
por alta demora de 
atención de pacientes 
LISTAS DE ESPERA. Pidió al Ministerio 
de Salud que apure la programación. 

PRENSA SENADORA ANA 

  

LA SENADORA GATICA MANIFESTÓ SU PREOCUPACIÓN POR LAS CIFRAS. 

a senadora María José 
L Gatica pidió al ministerio 

de Salud una programa- 
ción que permita responder a 
loslargos tiempos que exhiben 
Laslistas de esperaen Los Ríos. 

La parlamentaria aseguró 
que, de acuerdo a los antece- 
dentesrecogidos desde el pro- 
pio ministerio de Salud, la re- 
gión esla segunda del país con 
mayor tiempo de espera en la 
atención de consultas y ciru- 
gías. 

Detalló que el comparativo 
en consultasindica que el pro- 
medio nacional de espera para 
una persona es de 255 días; 
mientrasque en la región lega 
a300 días. Y enelcaso deaten- 
ciones máscomplicadas, como 
las cirugías, el promedio local 
que un paciente debe esperar 
esde-409 días. 

PROBLEMA SENSIBLE 

Para la senadora Gatica “este 
problema es uno de los más 
sensibles para la comunidad: 
El derechoa la salud consagra- 
doen nuestra legislación no se 
está cumpliendo en los tiem- 
pos necesarios. Los datos son 
claros, no solo es la espera, si- 
no que también en su conse- 
cuencia: casi 20 mil personas 
fallecieron en el primersemes- 
tre de 2023 mientras espera- 

66 
El derecho ala salud 
consagrado en nues- 

tralegislación no se 
está cumpliendo (...) 
casi 20 mil personas 
fallecieron en el pri- 
mer semestre de 
2023 mientras espe- 
raban atención”. 

María José Gatica 
Senadora 

  

ban atención médica”. 
“Por lo anterior es que he 

solicitado vía oficio, y también 

lo haré enla comisión de salud 
delSenado, respuestas concre- 
tas del ministerio de Salud; es- 
pecíficamente se requiere una 
propuesta concreta con plazos 
y metas para solucionar este 
graveproblema queafecta ma- 
yoritariamente a las regiones y 
especialmente a la nuestra”. 

Ajunio la lista de espera 
“NOGES” alcanza la alarmante 
cifra de 2.555.819 personas, 

principalmente en espera de 
atención en Oftalmología y 
Odontología. (3 

  
ción y de lo cual aún no somos 
capaces de recuperarnos”. 

“Por lo demás, nose hace 
necesario un nuevo retiro de 

los fondos previsionales, toda 
vez que hoy existe una PGU, 
quese ha transformado en un 
pilar importante para los jubi- 
lados y no existe ninguna con- 
diciónsanitariao social queim- 
plique tener cerrado el comer- 
cio otener restricciones labora- 
les, como sí ocurrió en la pan- 
demia”, afirmó ayer el parla- 
mentario. 104 

CLUB DEPORTIVO PHOENIX VALDIVIA 

CITACIÓN 
POR ACUERDO DEL DIRECTORIO Y CONFORME A LOS 

ESTATUTOS DE LA CORPORACIÓN, SE CITA A ASAMBLEA 
GENERAL EXTRAORDINADIA DE SOCIOS, PARA El. 
MARTES 24 DE SEPTIEMBRE A LAS 19:30 HORAS 

(PRIMERA CITACIÓN) EN EL GIMNASIO USS-PHOENIX 

TABLA: 
MODIFICACIÓN DE LOS ESTATUTOS. 

  

    TENDRÁN DERECHO A PARTICIPAR DE ESTA ASAMBLEA, 
LOS SOCIOS TITULARES Y CON SUS CUOTAS AL DÍA.      

Fecha:
Vpe:
Vpe pág:
Vpe portada:

03/09/2024
    $122.435
    $696.000
    $696.000

Audiencia:
Tirada:
Difusión:
Ocupación:

      66.983
      20.174
      19.138
      17,59%

Sección:
Frecuencia:

ACTUALIDAD
0

Pág: 5


